



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報



2009年2月24日 火曜日 Vol. 134

例会出席者 20名(会員総数26名) 出席率 76.9%
メーキャップ ありません
ゲ ス ト ありません
会 長 挨拶 長浦会長

2月15日開催の阿南RC創立50周年記念式典参加に対する礼状が届いています。次週例会日3月3日に、徳島西RCの創立50周年記念式典が行われます。そちらに出席しようと思えますので、例会は欠席させていただきます。副会長、幹事さんよろしくお祈いします。クラブ運営計画書の年間行事予定表のページに、各例会日の卓話の担当者が記載されています。今一度、ご確認をお願いします。次週と入れ替えて、本日、理事会を開催したいと思います。

幹事報告 川田副幹事

早いもので、2月も今回が最終の例会日となっています。

週報到着 脇町RC

到着書類 『友』インタ-ネット速報 370

徳島南RCより、瀬戸内寂聴さんの文化勲章受章記念式典の開催案内がきています。次年度クラブ奉仕委員長にアンケートが届いています。伊良原さんにお渡しします。月末28日、合同IMに出席されるメンバ-はお忘れ無く。

委員会報告

野々村会計：後期分の会費を2月16日に引き落とさせていただきました。ありがとうございました。尚、領収書の必要な方は、後ほど、お申し出ください。

卓話 「青少年育成活動について」 卓話者 青木茂生君

ご存知の通り、平成19年10月1日、郵政民営化が実質的にスタートしてから約1年半が経過しようとしています。利潤の追求を目的とする企業となって、いろんな思いが交錯していますが、一番痛切に感じるのは、企業はいかにして人材を育成するかどうかにかかっているという事です。その一環として、同じお客様に対して「ありがとう」という言葉を3回繰り返して言いましょうということを私から職員にお願いしています。よく、成功の秘訣として「運鈍根」という言葉が語られますが、幸運に巡り会うこと、鈍重で愚直であること、根気の良いことの3点を実行できるようにしたいものです。2年後には中学校の正課の授業として、武道が取り入れられるやに聞いています。現代人が忘れかけている「日本人の心」こそが今、必要とされているのだと思います。今年は丑年ですが、焦ることなく時代の流れを見据えて足許を固めて行く、そんな生き方を実践できればと。ご静聴、ありがとうございました。

ニコニコ

山口君：遅れましたが、ポ-ルハリスフェローの御礼です。青木さんの言葉、胸に響きました。

欠席者 青木(博)君、石井君、小野君、林君、廣川君、吉田君

欠席者は、メーキャップをお願いします。

今週の一言 「他人と比較して、他人が自分より優れていたとしても、それは恥ではない。

しかし、去年の自分より今年の自分が優れていないのは立派な恥だ。」

ラボック/イギリスの探検家

次回例会 2009年3月3日(火)18:30より レストラン西岡

卓話「私の国際奉仕」 卓話者 伊良原猛君